

Mediterráneo

EL CENTRO DE DÍA, AL BORDE DEL CIERRE POR LA FALTA DE AYUDAS

Les Coves de Vinromà, la generalitat asegura que pagará en febrero.

El Ayuntamiento afirma que Bienestar Social debe 145.000 euros del año pasado.

15/01/2011 Y. CLARES

La delicada situación del centro de día Germans Folch Traver de les Coves de Vinromà preocupa al Ayuntamiento. El alcalde, Jacobo Salvador; la concejala de Servicios Sociales, Estefanía Montull, y la directora del recinto se reunieron con los miembros de la plantilla a fin de ponerles al día sobre la situación. Y es que, tal como denuncia Salvador, "la Conselleria de Bienestar Social debe 145.000 euros correspondientes a la ayuda del 2010 para centros de servicios sociales especializados y gestionados por entidades públicas".

El consistorio adelantó a la firma que regenta el recinto el importe que cubre los tres primeros meses del año pasado, pero el primer edil aseguró que "la situación se ha convertido prácticamente en insostenible, ya que, la mercantil solo está percibiendo la parte que asume el usuario y, sin embargo, se está haciendo cargo de salarios y demás gastos". Para el primer edil, "si la Conselleria no transfiere la cantidad que adeuda, la situación empeorará y la empresa Grupo BBS no podrá seguir asumiendo los costes derivados del servicio, con el consiguiente perjuicio tanto para beneficiarios como para los trabajadores". El centro cuenta con 18 residentes y una plantilla de 11 empleados, "por lo que el cierre del mismo supondría un grave problema para el municipio, ya que la pérdida de puestos de trabajo en la población sería muy negativa en estos momentos". El munícipe recordó que "con lo que costó poder abrir este servicio y después de la buena acogida que ha tenido por parte de los usuarios y sus familiares, la repercusión de la clausura sería importante".

RESPUESTA AUTONÓMICA // Por su parte, fuentes de la Conselleria de Bienestar Social aseguraron a este rotativo que el pago "se hará efectivo a mediados de febrero, ya que la comanda está resuelta".

El retraso, según indicaron las mismas fuentes, se debe a que "se ha seguido un exhaustivo procedimiento administrativo que ha generado diversas demoras.

Por otra parte, el alcalde asegura que otro problema añadido al anterior es que el recinto tiene una capacidad para 40 personas, "y si la Generalitat no concierta el total de plazas, no de manera inminente, pero sí de forma progresiva, el recinto no puede mantener-

se", espetó Salvador, quien añadió que "sobre todo, teniendo en cuenta que el precio de la vacantes establecido es de 38 euros al día y este es totalmente insuficiente para cubrir los gastos, por lo cual también hemos solicitado una revisión al alza".

El Set7 29/2/11

El Ayuntamiento de Les Coves requiere a la Generalitat el pago de las subvenciones del Centro de Día de 2010

La Conselleria de Hacienda no ha hecho efectivo el pago, habiendo adelantado el propio Ayuntamiento tres meses ante el impago de las subvenciones

El pleno del Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà acordó trasladar a la Conselleria de Hacienda la petición para que haga efectivo el pago de la subvención del Centro de Día correspondiente al 2010, cuyo importe asciende a 145.220 euros. Este acuerdo se aprobó en la sesión plenaria del viernes ante la situación insostenible que presenta la empresa que gestiona el centro al asumir el costo del servicio, como viene denunciando el Equipo de gobierno en innumerables ocasiones. En este sentido el propio Ayuntamiento adelantó el importe correspondiente a tres mensualidades ante la decisión de la empresa de rescindir el contrato.

Al propio tiempo se acordó también solicitar a la Conselleria de Benestar Social la revisión correspondiente al incremento precio/plaza/día insuficiente con los 38 euros actuales dado que este importe no contempla los gastos de desplazamiento de los usuarios de otras poblaciones que son transportados al centro. Así mismo también se solicitará ampliar de 20 a 40 las plazas subvencionadas.

Respecto al traslado de los usuarios de otras poblaciones, en el punto sexto de la orden del día, se acordó solicitar ayuda a la Diputación Provincial dado que es la propia empresa que gestiona el centro quien actualmente corre con estos gastos.

Mientras, el Ayuntamiento de les Coves gobernado por la Agrupación independiente Junts pel Nostre Poble (JNP) ha celebrado diversas reuniones con los representantes de la Fundació dels "Germans Folch Traver", entidad benefactora del Centro de Día, a fin de realizar las gestiones necesarias para que esta Fundación atienda de forma provisional parte de subvención pendiente de percibir.

Una vez más, el Ayuntamiento de les Coves se ve obligado a buscar vías alternativas para solucionar los